



[Accueil](#) | [Programme](#) | [Infos pratiques](#)
[Plaquette.pdf](#) | [Diaporama 2011](#) | [Vidéo best of](#)

Musiks à Manosque
Du 20 au 25 juillet 2011 Parc de drouille Manosque

SALSA ILEGAL - VENDREDI 22 JUILLET 2011 à 21h



En 2001, le pianiste compositeur Hugo Motta et le chanteur Guillermo Parra fondent le groupe Salsa Ilegal. L'objectif principal est de faire connaître le vaste champ musical qui dérive de ce que l'on appelle en Centre Amérique la fusion tropicale. C'est avec cet objectif, qu'ils ont commencé leur travail. Ils se sont principalement basés sur la musique de Colombie, de Porto Rico, du Venezuela, sans oublier, la musique cubaine (son, timba). Ils n'ont pas oublié non plus les

dernières tendances latines telles que le merengue et la salsa groove. Quant aux compositions d'Hugo Motta, elles ne sont pas indifférentes aux tracas du peuple latino-américain, de son déracinement, et sa difficile intégration en Europe.

Pour Salsa Ilegal, c'est évident, la musique n'a ni barrières, ni frontières. Leur musique n'a rien d'illégal, quelque soit le pays qu'ils traversent.